
18.11.2021 

 

Niederschrift 

zur öffentlichen Sitzung des Jugendparlaments 

(II. Legislatur) am 18.11.2021 

Beginn: 17:30 Uhr 

Ende:  18:45 Uhr 

Leitung: Vorsitzender, Adrian Schneider 

 

Teilnehmer:   6, ab 18:15 Uhr 7 

entschuldigt fehlen:  Lilli Tettenborn (Arbeit) 

    Tim Albrecht (Arbeit) 

    Eric Nürnberger (Arbeit) 

    Lea-Marie Pollok (Studium) 

    Katharina Müller (Umzug) 

     

unentschuldigt fehlen: 0 

Gäste:   0 

 

Sitzungsverlauf 

TOP I. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung, Feststellen der 
Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Sitzungsteilnehmer. 
Von 12 Stimmberechtigten sind zu Beginn der Sitzung 6 anwesend. Das 
Jugendparlament ist somit beschlussfähig. 
 
Niederschrift: 
Es werden keine Einwände zur öffentlichen Niederschrift vom 12.10.2021 vorgebracht. 
 
Einladung/Tagesordnung: 
Zur Sitzung wurde fristgemäß am 15.11.2021 geladen. 
 
Es werden keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung gestellt und die 
Tagesordnung wird wie folgt festgelegt: 
  

franz
Hervorheben

franz
Hervorheben

franz
Hervorheben

franz
Hervorheben

franz
Hervorheben

franz
Hervorheben
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Tagesordnung (öffentlich) 
I. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 
II. Gesprächsrunde 
III. Weihnachtsaktion 
IV. aDZubi Projekt 
V. Antrag zur Fußgängerquerung Sachsenstraße 
VI. Sonstiges 

 
TOP II. Gesprächsrunde 

 
Es sind keine Gäste anwesend. 
 

TOP III. Weihnachtsaktion 
 
Luisa Stolpe berichtet von Gesprächen mit der Delitzscher Tafel. Diese bevorzugt 
entgegen anderer Ideen des Jugendparlaments erneut eine Aktion, bei der Spenden 
(Süßigkeiten oder kleine Geschenke) von Leuten in Supermärkten gesammelt werden 
können. Das Jugendparlament möchte diesem Wunsch nachkommen und erneut eine 
solche Weihnachtsaktion auf die Beine stellen. 
 

TOP IV. aDZubi-Projekt 
 
Moritz Feige bringt die Mitglieder des Jugendparlaments auf den aktuellen 
Planungsstand. Ein Treffen mit den teilnehmenden Unternehmern, Vertretern der 
Oberschulen und der Agentur für Arbeit ist für Anfang Dezember geplant. 
 
 

TOP V. Antrag zur Fußgängerquerung Sachsenstraße 
 

Lisa-Marie Herrmann liest den von ihr verfassten Antrag vor. Das Jugendparlament 

diskutiert den Antrag. Es wird vorgeschlagen einen Satz zu ergänzen, welcher 

erwähnt, dass der Antrag auf Wunsch von Eltern gestellt wurde. 

 

Beratungsergebnis 

Das Jugendparlament stimmt mehrheitlich für den Antrag mit besprochener Änderung. 

 

Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen, keine Gegenstimme, eine Stimmenthaltung 

TOP V. Sonstiges 
 
Adrian Schneider berichtet von einer Aktion des Jugendparlaments Ingolstadt, bei 
welcher alle Jugendparlamente Deutschlands vernetzt werden sollen. Dazu soll es 
auch Online- und Präsenztreffen im kommenden Jahr stattfinden. 
 
Moritz Feige schlägt vor, eine Veranstaltung mit Experten zwecks Endlager zu 
organisieren. 
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Es werden keine weiteren Anfragen gestellt. 
 
Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung des Jugendparlaments um 18:45 Uhr 
und verabschiedet die Sitzungsteilnehmer. 
 
 
 
____________ ____________ ____________ ____________ 
Vorsitzender  Verfasser  Mitglied  Mitglied 

Franz
Unterschrift


